



Prähistorische Hunde aus Mähren.

Vorgeschichte und Geschichte.

Zur Vorgeschichte.

Mähren und theilweise das nördlich anschließende Schlesien nehmen in der Urgeschichte Österreichs wie Mitteleuropas überhaupt einen hervorragenden Rang ein. Östlich von den kuppenreichen Beskiden, westlich von dem rauhen, waldbedeckten Hügellande des mährisch-böhmischen Grenzgebirges eingeschlossen, vermittelte dieses Gebiet in seinen Niederungen, wie durch die von Nord nach Süd gestreckten Längsthäler der March und ihrer Nebenflüsse,